

Les habitants se prêtent au jeu et montent sur scène



Dernière répétition pour le spectacle théâtral de la Compagnie Hardie, dans la salle de la Mer. Les comédiens, novices, habitent tous la commune.

Ouest-France

À l'initiative d'Émile Didier Nana, de la compagnie Hardie, et de la comédienne et metteuse en scène Fanny Catel, une aventure artistique a pris forme tout au long de l'année, avec le projet intitulé *Si Bernières m'était contée*.

Il s'agissait au départ de tisser des liens entre la compagnie et les habitants qui souhaitaient raconter leur vie dans la commune, la petite et la grande histoire, des anecdotes, etc. **« En vue d'écrire un spectacle, neuf comédiens amateurs ont confié leur vécu. Ces échanges ont conduit au spectacle qui va être présenté samedi 12 juillet »**, explique Fanny Catel.

Ce spectacle a donné lieu, chaque mercredi soir depuis février, à des répétitions **« pour accompagner ceux qui veulent jouer, leur donner des conseils »**, commente Émile. On y retrouve Henri Vincent, ancien tambour qui joue, à 90 ans, le rôle d'un garde champêtre. Ou bien Martin, 9 ans, le plus jeune, qui interprète son rôle, très à l'aise. Claude Mauguit fut magicien professionnel, il présentera un spectacle de grande illusion peu avant le spectacle : **« De la lévitation, avec le matériel acheté d'un grand magicien »**, confie l'artiste.

Samedi 12 juillet, à 20 h, salle de la Mer à Bernières-sur-Mer. **Gratuit !**